

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para optimizar tu navegación, adaptarse a tus preferencias y realizar labores analíticas. Al continuar navegando aceptas nuestra [Política de Cookies](#). X

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Jueves, 9 enero 2014

Hoy 1 / 17 | Mañana 6 / 15

ideal.es

Edición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca IR

Lo más visto Canales Formación Agenda Restaurantes Motor **Innova+** **SALUD**REVISTA **Días Mundiales** miUGR **Fotos**

miUGR



MIUGR

NOTICIAS

GALERÍAS

VÍDEOS

Estás en: miUGR > Noticias > El Rectorado estudia este jueves dos propuestas para abrir el Laboratorio de Antropología

Actualizado: 1:37



La mejor forma de **ahorrar** en tus **compras online!**

VER OFERTA >>

MIUGR

El Rectorado estudia este jueves dos propuestas para abrir el Laboratorio de Antropología

El Laboratorio de Antropología de la Universidad de Granada (UGR) lleva más de un mes cerrado

09.01.14 - 00:01 - A. G. P. | GRANADA



Batas colgadas en las dependencias del Laboratorio de Antropología de la Facultad de Medicina de Granada tras anunciarse su cierre. :: RAMON L. PEREZ

El Laboratorio de Antropología de la Universidad de Granada (UGR) lleva más de un mes cerrado, pero salvo nuevos contratiempos puede que esté muy próxima la resolución al problema. Según fuentes del Rectorado este jueves se reunirán y pondrán encima de la mesa dos propuestas para acabar con la inseguridad, insalubridad y la falta de espacio.

Esas mismas fuentes sostienen que este jueves se negociará y «hay solución factible». El catedrático Miguel Botella dijo que esperaba que hubiera una respuesta entre el miércoles y el jueves, y parece que así será por lo menos por parte del vicerrectorado encargado de las obras e infraestructuras.

El Laboratorio de Antropología de la Universidad granadina es un centro de referencia a nivel mundial. Se tomó la decisión de cerrarlo el día 5 de diciembre de 2013. El centro fue creado en 1971. El profesor Miguel Botella ha participado en numerosas investigaciones con repercusión internacional. Este curso trabajan en el laboratorio más de 30 personas, científicos que participan en investigaciones de una gran relevancia. Y a ellos se suman más de sesenta alumnos. Los perjudicados están siendo investigadores y estudiantes.

El decano de la Facultad de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos, insistió en que el problema es de «seguridad» e hizo referencia a las salidas y la retirada de unas escaleras. Defendió que se le habían dado más de cien metros nuevos y matizó: «Se le ha dado todo lo que se ha podido». Concluyó diciendo que «espero que se dé una solución y se resuelva el problema de la seguridad porque si no el que voy a reclamar soy yo».

El Laboratorio de Antropología de la Universidad granadina reúne la mayor colección de restos humanos de España –más de 5.000 esqueletos– y la mayor del mundo de restos de niños con sexo y edad conocidos.

TAGS RELACIONADOS

rectorado, estudia, jueves, propuestas, abrir, laboratorio, antropología



¡TE ENCANTARÁ!

ideal.es